

**Óscar García**

Socio de BALDER y director del departamento de Marcas



---

## Los bienes intangibles elevan la importancia de la Propiedad Industrial

Tal día como hoy en 1999, la [Organización Mundial de la Propiedad Industrial](#) -OMPI- (o WIPO, por sus siglas en inglés), acordó establecer el **26 de abril como el día de reconocimiento de la Propiedad Intelectual (PI)**. Y tal día como hoy, concretamente en 1970, se fundó la OMPI (Organización Mundial de la Propiedad Intelectual) y con esta fecha se celebra la creatividad y la contribución de los creadores e innovadores al desarrollo de las sociedades en todo el mundo y se pretende crear una conciencia social sobre su impacto en la vida diaria de cada uno de nosotros.

Aunque no fue hasta el siglo XIX, cuando se introducen los **primeros convenios internacionales de protección de los derechos de propiedad industrial**, en este siglo, concretamente en 1883, se adoptó el **Convenio de París para la Protección de la Propiedad Industrial**; en 1886, el Convenio de Berna para la Protección de las Obras Literarias y Artísticas y en 1891 el Arreglo de Madrid, que instaura el sistema de registro internacional de marcas. Es curioso comprobar que, a pesar del tiempo transcurrido, los tres instrumentos formalizados en el siglo XIX, siguen en plena vigencia, con muy pocas modificaciones respecto al texto original.

Estos tres textos legales sentaron las bases de una doctrina común y los fundamentos para proteger y ejercitar a nivel internacional los **derechos deriva ...**

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)